

生徒作文・感想文集 2年生を振り返って!!

いろいろあった1年間でした。その中でレベルアップできしたことや3年生への課題を明確にするために、作文を書きました。友だちがレベルアップできることや課題を共有し、3年生での更なる飛躍のヒントにしてもらいたいと思い紹介します。じっくり読みましょう。

4組

2年生を振り返って印象に残っていることは、合唱コンクールや球技大会などの行事です。

理由は、今年はコロナウイルスの影響で、できることが制限されていたけど、篠山への校外学習で、班の人と仲良くなったり、球技大会で勝つために、放課後にクラスの人と練習したり、行事を楽しみながら工夫して取り組むことができたからです。

また部活では、自分はハンドクラフト部で、今年は笹フェスなどがなかったので、大きなイベントはあまりなかったけど、その分自分の作品に一生懸命に取り組んだり、年末ごろから幼稚園の子へおもちゃの制作をしたり、コロナの影響でも、自分にできることに取り組むことができたと思います。

2年生では、コロナウイルスの影響を受けても行事を楽しむ工夫や、自分にできることを探して、取り組むことができたと思うので、これを3年生でも活かしていきたいです。

1組

2年生を振り返って良かったことが3つあります。

1つ目は、2年生で行われた行事全てで賞をとったことです。長縄大会、綱引きや合唱コンクール、球技大会、カルタ大会全てで賞を取れてとてもうれしかったです。

2つ目は、テスト勉強の仕方を把握し、きちんと取り組めたことです。2年生になって、勉強の内容が難しくなったので、頭に入るまで勉強し、その結果、良い点数が取れたので、3年生でも頑張りたいです。

3つ目は、部活動で、チームの力を合わせて練習していたことです。

一方、改善点も2つあります。1つ目は、テストについてです。テストの点は上がっているけれど、友だちに負けてしまうと意味がないので、3年生では試験のことも考え、友だちに勝てるようにしたいです。

2つ目は、部活動についてです。公式戦でまだ、そこまで勝てていません。でも、練習試合では勝てます。このことから、後半戦をもっと強化しないといけない、ということが分かるので、日頃の練習から試合をイメージして、取り組みたいです。

これらを踏まえて、3年生では、何事も積極的に取り組むことが重要だ、と思いました。

3組

1年間を振り返ってみて、私が1番成長できたな、と思うことは、たくさんありました。

1つ目は、1学期と比べてみると、最初は本当の自分を抑えて、人と素直に話すことがあまりできなかったけれど、2学期からは、普通に友だちや先生とコミュニケーションがとれるようになりました。このきっかけを作ってくれたのは、1年生の時、同じクラスだった友だちです。よく私の所に来てくれて、たくさん勇気や自信をつけてくれたり、元気づけてくれたりしました。その言葉は今も忘れていません。その人のおかげで自分に自信がつき、2学期の役員選挙で、私の思っていなかつた保体委員に入ることができました。委員に入る前、私はすごく迷っていました。「もし委員会に入って、戸惑って、みんなに迷惑をかけたら?」とか、「かけ声なんて出せるのか?」、という思いが頭をかけめぐりました。けれど、私はやらなかつた後悔より、やつた後悔の方が良いと思い、思い切って手を挙げ、保体委員に立候補しました。手を挙げた時、私は自分に驚きました。あんなに臆病だった私が、こんなにも勇氣があふれ、委員の仕事をこなして、「自分を変えてやる」という思いが出てきて、自分でもすごく驚きました。

たつた一つの言葉でこんなにも勇氣があふれて、変われるんだな、と思いました。その日に渡された保体委員のバッジは、すごく輝いていました。

3年生になっても、少しずつ自分を変えていこう、と思いました。

2組

私が1年間を通して印象に残っていることは3つあります。

1つ目は、体育大会です。コロナウイルスの影響で、学年での行事になりましたが、クラスで協力することの大切さを学ぶことができたり、練習を通して失敗から学ぶこともできたと思いました。

2つ目は、合唱コンクールです。1人1人が一生懸命に頑張って歌うことで得られる達成感や、協力して気持ちを合わせることによって歌が良いものになる、ということを学ぶことができました。

3つ目は、ものづくり体験です。トライヤー・ウィークがなくなってしまったけど、ものづくり体験館で働くことや、ものづくりの楽しさ、プロの技術を知ることができて、とても良い経験になったと思いました。

今年は、コロナウイルスの影響で、いろいろな行事が縮小されたりしましたが、協力することの大切さなど、たくさんことを学ぶことができました。どんな状況になっても学べることは、たくさんあると分かったので、これからもいろいろなことをして、たくさんのこと学んでいきたい、と思います。

来年度は3年生になるので、受験を通してたくさんのこと学びたいと思います。3年生になったら、もっとたくさん勉強をして、やりたいことを見つけて、いろいろな経験をして、たくさん学びたいです。だから、どんなことがあってもあきらめずに、いろいろなことに挑戦し、2年生で学んだことを忘れないようにしたいと思います。

1年間、いろいろな生徒の作文や感想文を紹介いたしました。いろいろ感じたことを、学年全員で共有でき、本当に良かったと思います。4月からも1人でも多くの人の作文などを紹介したい、と思います。楽しみにしておいて下さい。